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授業公開に来ていただきありがとうございました 
６日（月）には３～５限の授業公開に来ていただきありがとうございました。 

先週の運動会に続いてですが，お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。 

運動会後，ギアチェンジをし，１学期の残りの期間，学習やいろいろな行事，活動に取り組んでいきます。 

さて，同日放課後には保護者の皆様，教職

員を対象に，四日市サウスライオンズクラブ

の市川朋佳さんから，薬物乱用防止のお話を

していただきました。また，サウスライオン

ズクラブの皆様には会場設営等の準備，片付

けをいただきました。 

主な内容として，薬物乱用の実態，薬物がもたらす影響，主な薬物の種類，薬物乱用のきっかけ，専門家

の視点，家族をはじめとする周りの役割，サポート，相談先などについてです。 

講演後，参加された保護者は，家庭でも子どもとのかかわりを深めたいと話されていました。 

子どもたちのマスクの着用について 

日に日に気温が高くなり，マ

スクをしていることで，息苦し

く感じることが多い季節になっ

てきました。 

そこで，新型コロナ感染症対

策と熱中症予防の両面で，文部

科学省（右資料参照）では，「屋

外」とあるので，体育の授業に

加えて，休み時間外で遊ぶとき

にも外すようにします。 

四日市市教育委員会からは熱

中症予防の観点から「登下校時」

にも外すように通達されていま

す。「登下校時」については，２

ｍ以上距離をとって，マスクを

外すように指導しました。それ

以外には，手洗い・消毒はもちろ

ん，その他の教育活動については，

これまで同様，注意しながら，安

全確保をしていきます。 

ご家庭でも登下校時の距離については気を付けるように伝えください。 
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今週は学校生活，Q-U調査，全員の教育相談を実施します 
①学校生活アンケート（旧名いじめアンケート）は毎学期実施。本調査は，いじめ防止，早期発見を目的と

し，ひやかしやからかい，無視，暴力（軽く，ひどく），ものを隠される，とられる，スマホなどで嫌なこと

を書かれるなどの事が，自分（現在・過去）や友だちにないかを記入してもらっています。 

②４～６年は，楽しい学校生活を送るためのアンケート（以後Ｑ－Ｕ調査と記す）」も年間２回実施。本調査

では，学級や学校での生活に対する満足度を客観的に捉え，学校・学級生活への不適応，不登校，いじめ被

害の可能性の高い児童の早期発見，学級集団の的確な把握を行います。 

調査後には，これらの調査結果をふまえ，担任が一人ずつと教育相談の時間を確保して，困っていること

がないかを聞き取っていきます。もしご家庭でも心配なことがありましたら，ご連絡ください。 

「かぐや姫」・図書委員のみなさん，ありがとうございました 

 ３１日（火）～６日（月）に図書館

まつりを行いました。その間，１～３

年生では読み聞かせサークル「かぐや

姫」の皆様による読み聞かせをしてい

ただきました。（ＨＰに毎日の様子を掲

載）その他のクラスでは，朝の１０

分間読書を行いました。 

また，図書委員会では，ブックパ

ズルやビンゴカードといった取り組

みもしました。ビンゴカードには，

動物がのっている本（上の写真のよ

うに動物の本が集めてもらっていま

す），友だちのおすすめの本，読み聞

かせをしてもらった本などを書き込

んで，図書室にあるポストに入れる

と，図書委員さんから賞状をもらえ 

るということになっています。 

＜お願い＞幸せの黄色いレシート 

キャンペーン 
  ザ・ビッグ菰野店とマックスバリュ生桑店で毎月１１日の買い

物による黄色いレシートを店内にある県小学校のボックスに入れ

ていただくと，売り上げの１％が学校に還元されます。教育活動や

環境づくりに役立つものを購入したいと思っています。ご協力お願いします。昨年は掃除用具や給食

の配膳台カバーを購入させていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

資源回収，ありがとうございました！ 
６月４日（土）には，資源回収を行っていただきました。新聞紙・雑誌・段ボ 

ール等を回収・仕分けしていただき，ありがとうございました。この回収で得 

られた収益金は県小学校の教育活動に役立てさせていただきます。次回は１０ 

月，３回目は１月に予定されています。今後ともご協力をお願いします。 


